

## Ecolave conforte sa présence dans le sud

**Une nouvelle agence Ecolave vient d'ouvrir ses portes à Montpellier. Portrait de Flavien WOESSNER, son nouveau franchisé...**

C'est une nouvelle carrière qui s'amorce pour Flavien Woessner. Passionné depuis toujours par l'automobile, il a fait ses 1<sup>ères</sup> armes professionnelles dans cet univers où il a occupé différents emplois parmi lesquels celui de préparateur auto... Mais une opportunité l'amène à travailler dans un tout autre domaine, la menuiserie. Après une dizaine d'année où il termine au poste de commercial, Flavien juge le moment idéal pour créer son entreprise.



*« J'ai pris le temps de la réflexion et fait le point sur ce que je voulais faire, sur mes compétences, etc. Une chose était certaine, je ne souhaitais pas me lancer seul. Je me suis tout naturellement tourné vers l'automobile d'une part et la franchise d'autre part pour bénéficier de la notoriété et du soutien d'une enseigne. Mes recherches m'ont conduit au lavage automobile écologique. Le choix d'Ecolave s'est ensuite fait rapidement. Entre le très bon suivi, l'esprit familial qui règne au sein du réseau, l'investissement demandé qui correspondait aux coûts que je m'étais fixés ou encore le feeling qui est parfaitement passé avec Jérémy Richard, le fondateur, ce qui n'a pas été le cas avec d'autres réseaux, ... tous ces points ne m'ont pas fait hésiter bien longtemps ! Et puis le panel de services proposés par Ecolave, qui va bien au-delà du lavage, est un véritable atout pour la clientèle »*

explique Flavien.

Après avoir suivi la solide formation d'Ecolave, Flavien vient de lancer son activité ce 27 février.